



ENERGÍA VERDE POR [LOOZRBOY](#) TIENE LICENCIA BAJO CC BY-NC-ND 2.0.

Por qué Europa se opone a la Ley de Reducción de la Inflación de Biden

- Josue Michels
- [10/11/2022](#)

Los líderes europeos están unidos en su oposición a la Ley de Reducción de la Inflación de Estados Unidos. Advierten que podría desencadenar una guerra comercial entre Estados Unidos y la Unión Europea.

El 19 de octubre, el ministro alemán de Economía Robert Habeck dijo a los periodistas que la ley amenaza con "destruir la igualdad de oportunidades entre nuestras economías, la europea y la estadounidense". En una conferencia de prensa conjunta, Habeck y el ministro francés de Economía y Finanzas, Bruno Le Maire, se refirieron repetidamente a una posible "guerra comercial".

Imagine a world where people pop the hood of their cars and they see stamped on the battery 'Made in America.'

That's where the Inflation Reduction Act will take us. pic.twitter.com/o3UGTcoiJf

— President Biden (@POTUS) [August 14, 2022](#)

La Ley de Reducción de la Inflación incluye un gasto de 369.000 millones de dólares supuestamente para ayudar a la industria estadounidense a combatir el cambio climático. Esto podría provocar que las empresas de energía y tecnología verdes abandonen Europa. Empresas como Tesla, bmw y la empresa sueca Northvolt ya han anunciado que invertirán más en Estados Unidos que en Europa.

Esto se suma a los problemas económicos creados por la guerra de Rusia contra Ucrania, la crisis energética y la inflación.

Emmanuel Macron, presidente de Francia, señaló el 26 de octubre tras reunirse con el canciller alemán Olaf Scholz: "Necesitamos una ley que fomente la compra de productos europeos como la de los estadounidenses; tenemos que reservar [nuestros subsidios] para nuestros fabricantes europeos".

Perder el mercado estadounidense por la denominada industria amigable con el clima puede obligar a Europa a reconsiderar su agenda verde y regresar a políticas industriales más económicas y tradicionales.

En general, los europeos se ven cada vez más en desacuerdo con Estados Unidos, independientemente de quién se siente en la Casa Blanca.

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, provocó una reacción similar en Europa cuando amenazó con imponer aranceles a los productos europeos.

Isaías 23 habla de un bloque de poder económico europeo y chino que excluye a Estados Unidos del comercio. Como señalamos en 2018: "Durante décadas, Herbert W. Armstrong advirtió que las guerras comerciales precederían a la Tercera Guerra Mundial y el retorno de Cristo. En 1968, describió que el comienzo de la Tercera Guerra Mundial sería 'de naturaleza económica'. Hemos mostrado cómo Dios profetizó que una guerra comercial virtual se pondría en marcha en contra de Estados Unidos y Gran Bretaña...". Para más información: Lea "[Trade Wars Have Begun!](#)" [Las guerras comerciales han comenzado, disponible en inglés].

Este artículo corto fue publicado primero como un Boletín de Trompeta. Si le gustaría recibir actualizaciones diarias en su correo [suscribase aquí](#).

¿QUIÉN O QUÉ ES LA BESTIA PROFÉTICA?

¿Quién o qué es la 'bestia' de los capítulos 13 y 17 del libro de Apocalipsis? ¿Qué revela la Biblia sobre los acontecimientos mundiales que culminarán en Armagedón y el fin de esta era? Este folleto, dividido en dos partes, trata sobre los gobiernos y las guerras que conducirán al fin de este mundo.